

ABSTRAK

Feby Itsnaini Nurfuadah : Pengaruh Bimbingan Karier melalui Program *Edu Job Fair* terhadap Peningkatan Minat Pendidikan Lanjutan Siswa (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Cirebon).

Tuntutan dan juga persaingan dalam dunia kerja saat ini hampir semuanya memiliki kualifikasi yakni gelar sarjana dengan pengalaman yang relevan. Berdasarkan data yang bersumber dari Badan Pusat Statistik (BPS), Angka Partisipasi Kasar (APK) perguruan tinggi di Jawa Barat mulai dari tahun 2020 hingga 2022 berada di kisaran 25,27 hingga 26,01. Angka tersebut merupakan posisi terendah ke-7 APK di Indonesia. Setiap tahunnya terdapat peningkatan, namun bukan peningkatan yang signifikan. Selain itu, persentase minat melanjutkan perguruan tinggi di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Cirebon dapat dikatakan rendah. Maka dari itu peneliti tertarik untuk menganalisis pengaruh program *Edu Job Fair* yang terdapat di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Cirebon terhadap peningkatan minat pendidikan lanjutan siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh bimbingan karier melalui program *Edu Job Fair* terhadap peningkatan minat pendidikan lanjutan siswa di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Cirebon.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini dituangkan dalam desain penelitian yang akan diturunkan menjadi indikator untuk menyusun instrumen penelitian. Pada penelitian ini menggunakan dua variabel yaitu variabel bebas adalah bimbingan karier melalui program *Edu Job Fair* (X) dan variabel terikat adalah minat pendidikan lanjutan siswa (Y).

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan analisis regresi linear sederhana. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas XI MAN 2 Kota Cirebon sebanyak 275, sedangkan sampel penelitian sebanyak 74 siswa yang dipilih dengan *simple random sampling*. Pengumpulan data dilakukan melalui angket elektronik atau google formulir. Data kemudian diolah dan dianalisis menggunakan aplikasi SPSS ver27.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh dalam peningkatan minat pendidikan lanjutan siswa setelah mengikuti bimbingan karier melalui program *Edu Job Fair*. Hal ini ditunjukkan dari hasil uji hipotesis yaitu nilai $\text{sig } 0,000 < 0,05$. Sesuai dengan dasar pengambilan keputusan uji hipotesis yaitu jika nilai $\text{sig } < 0,05$, maka bimbingan karier melalui program *Edu Job Fair* berpengaruh terhadap peningkatan minat pendidikan lanjutan siswa. Adapun nilai koefisien determinasi (R-square) sebesar 0,217, artinya pengaruh bimbingan karier melalui Program *Edu Job Fair* terhadap peningkatan minat pendidikan lanjutan siswa sebesar 27,1%.

Kata Kunci : bimbingan karier, *Edu Job Fair*, minat pendidikan lanjutan